

## 周辺近隣の良き隣人として

園区内公共施設が続けて完成され、園区内従業人口も急速に増え、園区周辺市町村の繁栄をもたらし、本管理局も積極的に近隣周辺との親睦活動を行い、園区内勤務者と近隣住民との交流を強め、園区内外がまるで家族のようになることを目標にしている。

### 台南園区

#### 図書寄贈

南科小学校は2004年3月2日に「書心、童心、南科情」の図書寄贈イベントを行い、台南園区内の統一Park 17モールより1ヶ月の営業総額の3%を南科小学校の図書購入基金として寄付された外、本管理局勤務者より200冊あまりの小学生向け書籍が寄付され、学生によりよい図書環境の提供ができたと言えよう。

#### 健康ハイキング

園区近隣町村市民と勤務者との交流を図り、園区内にある休暇施設への認識を深めるために、本管理局は9月25日に「飛躍南科！景観公園オープンイベントシリーズ」を催し、特にハイキングイベントは各景観ポイントを結び、市民達に花木茂る歩道を行き来させ、西拉雅広場・霞客湖・道爺湖・璞馨公園、そして、迎曦湖へ行き、園区内の美しき一面を堪能させるものである。今、これらは休日多くの人々を引

#### 中秋コンサート

2004年9月25日台南園区内最大の景観公園・西拉雅広場にて中秋コンサートが行われ、多くの芸能人を招き、5千人近い人々を引き付け中秋の名月照らす夏の夜を享受した。

#### 警官民連誼会

2004年11月5日本管理局は園区内外の警察・消防・保全と園区内安全保全委員会等を招き、年一度の警官民連誼会を執り行った。園区の安全維持貢献に対し、感謝の意を表し、今後一層の努力継続をお願いするものである。

#### 電飾カウントダウン大会

近年園区では毎年必ず電飾カウントダウン大会を行い、2004年では12月24日クリスマスの夜から隔年元宵の節句(小正月)まで、園区内各重点と交差路を電飾で飾り、煌めく美しき夜を作り上げ、カウントダウン大会は更に、南科中学校・小学校と幼稚園を招き演出をお願いし、賑やかな雰囲気を作り上げ、新年を迎える。

## 「書心.童心.南科情」贈書儀式



▶本管理局呉副局長(左)が本管理局を代表し図書を寄贈(3月2日)



▶本管理局戴局長(中)が企業を代表し、中秋コンサートの幕開け(9月25日)



▶本管理局・保安警備と企業代表による歌唱(11月5日)



▶本管理局戴局長(右)と吳副局長(中)が仮装し来賓と楽しむ(12月24日)



▶南科中学校合唱団(12月24日)

## 高雄園区

### 飛び出せ高科早朝ハイキング

高雄園区2004年5月2日に行われた早朝ハイキングイベントは、2千人余り近隣住民・園区勤務者を引き付けた。これは高雄園区が、政府の経済推進の下「高く飛び出す様」を表すようで、参加者は園区内多様な建設成果を目にし、園区経営の成功を証明できたかと言える。

### 中秋の観月会

2004年9月27日岡山・路竹と永安等三つの郷鎮住民と共に中秋の節句を過ごし、5千人あまりの参加を得られ、情熱と活力は南台湾の星空の下で弾け飛ぶ。き付ける場所となっている。

### 歳末祭り—鼓樂跳動高雄テクノロジー城

2004年12月18日に高雄園区事務所前の大草原で、歳末祭りが行われた。大会には国内外有名な出演団体を招き—朱宗慶打擊樂團(正団)の演出、この他にクリスマス時期に合わせ、本管理局陳副局長と岡山鎮呉森發鎮長による12メートルあるクリスマスツリーの電飾点灯式が行われ、高雄園区に輝かしい生気を灯した。大会にはコーヒーと路竹郷蘇郷長が寄付された百キロものトマトが振舞われ、多くの近隣住民を引き付けた。



› 高雄園区ハイキング(5月2日)



› 高雄園区中秋の観月会(9月27日)



› 高雄園区歳末祭り(12月18日)—本管理局陳副局長(右)  
と岡山鎮呉鎮長(左)による点灯式



› 高雄園区歳末祭りの盛況ぶり(12月18日)